



須木中学校通信

令和7年12月19日 第9号

文責：教頭 甲斐

「剣道」

11月の保健体育の授業は「剣道」でした。須木地区の永井良雄さんが指導に来てくださいり、剣道の立ち座りから、基本動作、道着の着方、掛かり稽古、試合の仕方…等々、1、2年生に教えてくださいました。初めて道着を着たり、防具を付けたりしましたが、日を追うごとに生徒は剣道の魅力にはまっていき、最後の試合では、小さいころから道場で習っていた剣士のように雄々しく戦うことができました。

永井先生からは、剣道の心「剣道は剣の修練による人間形成である」のもと、礼法を守ること、道具を大切にすること、仲間にに対して思いやりを持つこと（勝った時こそ相手への思いやり、礼を尽くす）を学びました。これは、日頃の学校生活やこれから社会に出てからも大切なことです。

少し肌寒い体育館でしたが、清々しい時間をもてました。来年も楽しみですね。永井先生、ありがとうございました。



「避難訓練(火災)」

12月1日（月）に、火災に関する避難訓練がありました。今回は須木分遣所の消防士の方3名にお越しいただき、避難の様子を見ていただき、消火器の使い方について教えてもらいました。

消火器訓練では、水消火器を使って的に当てる練習をしました。なかなか的に当てるのも難しく、これが大きな火柱の立っている火事だったら、自分で消せるのか不安になりました。

まず、大事なことは命を守ることです。避難経路を確認することも大事ですが、自分の家のどこに消火器があるのかも知っておくと良いですね。乾燥する冬は火事が多いので、みんなで気を付けていきましょう。



「シリコンバーから出前授業」

12月8日（月）に田中秀弥さんに来ていただき、生成AIに関する授業をしていただきました。

田中さんは、アメリカと福岡を拠点として、人材育成やコンサルタントを仕事にしている方です。どんなお話を聞けるのかな？と興味津々の生徒達。生成AIと共に存する最先端の技術についてお話ししてくださいました。また「設計する」「開発する」というAIの活用を実際に体験し、生徒はこの時間の目標の「テクノロジーにわくわくする」を実感することができました。田中さん、ありがとうございました。



「小林駅伝競走大会」

12月7日（日）に小林駅伝競走大会がありました。本校からは左の5名が選手として参加しました。昨年度よりも須木地区を良い成績に押し上げた5人です。

放課後家に帰ってからもランニングで走力を鍛えた生徒もいたようで、素晴らしい走りだったそうです。

晴れ渡る空の下、精いっぱい汗を流して清々しい笑顔ですね。お疲れさまでした。

1月行事予定

- 1日～5日 冬休み
- 6日(火) 2学期後半開始
- 8日～9日 実力テスト(1・2年)
校内テスト(3年)
- 12日(月) 成人の日
- 15日(木) 読み聞かせ
- 16日(金) 新入生説明会
- 23日(金) 英検
- 28日(月) 教育相談
- 28日(水) 私立高校入試

